

Wer darf pilgern?

ISLAM:

Die Pilgerfahrt nach Mekka sollte von jedem erwachsenen Muslim, gleich ob Mann oder Frau wenigstens einmal im Leben vollzogen werden. Er oder sie muss volljährig sein. Kinder können von ihren Eltern mitgenommen werden. Der Pilger soll körperlich zur Pilgerreise imstande sein und über ausreichende finanzielle Mittel verfügen, also auch frei von Schulden sein.

CHRISTENTUM

Pilgern – das bedeutet Abenteuer und Unterwegs sein.

Eine Pilgerreise war und ist ein soziales Ereignis, sie führt zu Begegnungen und Austausch zwischen Menschen, die sich sonst vielleicht nie getroffen hätten. Unabhängig von Alter und Herkunft machen sich viele „auf den Weg“, allein oder in einer Gruppe.

Jeder hat seinen persönlichen Grund für eine Pilgerreise oder Wallfahrt. Sie ist keine Pflicht – wie im Islam.